
令和３年 第６回 熊野町議会定例会（１２月）

一 般 質 問 通 告 一 覧 表

Ｎｏ．１

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１．中島議員 一問一答 ① サロン活動の活

性化について

● 新型コロナ感染症の影響によりサロンの閉

鎖が続いた。補助金等を利用し、元気で活気

のあるサロンに戻せないか。

● 再開後は参加者が減少傾向にある。参加者に

ポイント等の特典を付与する等、参加者増加

施策に町として社会福祉協議会にどんな支援

ができるか。

町 長

② タブレットによ

る教育が開始され

た。現在の状況を

問う

● 新学期からタブレットによる教育が本格的

に始まった。現在の状況、課題は。

● 全ての児童生徒宅の通信環境は整ったか。

● 自宅への持ち帰りは始まったか。

● ネットでいじめが行われているとの報道が

ある。ネット利用の注意点と、指導を徹底し

ているか。また規制対策は。

教育長

２．水原議員 一問一答 ① ゼロ・ウェイスト

に対する町の考え

は

● ゴミ０(ゼロ)に向けての町民への意識づけを
行えないか。

● ゴミの４R (リフューズ、リデュース、リユ
ース、リサイクル)の取り組みはどう考えてい
るか。

● SDGs・ゼロ・ウェイストの町として全国に
発信する事は出来ないか。

町 長

② おでかけ号の今

後の方向性につい

て

● 新時刻変更から２年半町民のニーズにあっ

た運行を行えているか。

● 運営費に対する今後の考えは。

● 警戒レベル３での運行の考えは。

町 長
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３．沖田議員 一問一答 ① 重層的支援体制

の整備について

● 包括的な相談支援について

● 地域につなぎ戻していくための参加の支援

について

● 地域づくりに向けた支援について

町 長

② 熊野町の教育行

政について

● 学び続ける力の育成について

● ふるさと教育の推進について

● コミュニティスクールの取組について

教育長

４．光本議員 一問一答 ① 通学路の安全対

策について

● 今年６月、千葉県八街市で発生した、下校途

中の児童５人が大型トラックにはねられると

いう痛ましい交通死傷事故を受け、本町が実

施した小学校の通学路の総点検の内容と結

果、事故防止に向けた対策を伺う。

● 通学路に面した危険なブロック塀の安全対

策について伺う。

町 長

② 特殊詐欺の現状

と被害防止対策に

ついて

● 本町の特殊詐欺の被害状況等について伺う。

● 高齢者等を特殊詐欺から守る実効性ある被

害防止対策について伺う。

町 長

５．福垣内議員 一問一答 ① 平谷交差点に関

して

● 直進２車線化の県への働きかけについて 町 長

② 県道矢野安浦線

の整備計画につい

て

● 第６次熊野町総合計画に描かれている県道

の計画はどうなるか。

● 町民への迅速な周知が必要だと考えるが。

町 長

６．荒瀧議員 一問一答 ① 県道矢野安浦線

について

● バイパス延伸について国・県の考えはどう

か。

町長の見通を問う。

● 「国道」にはならないか。

町 長

７．諏訪本議員 一問一答 ① 筆製造技術の伝

承について

● 本年９月の広島県議会で、熊野町の筆製造技

術を県の無形文化財に申請し、文化として継

承することについて質問がありました。

町はどのように考え、行動して来られたのか

お尋ねしたい。

町 長


